



## Premian investigación de académica de Enfermería de la UST Temuco

● La Universidad Santo Tomás sede Temuco fue reconocida con el primer lugar en el IX Congreso Internacional de Seguridad del Paciente, celebrado en la Universidad de Chile. Este galardón premió la investigación "Seguridad del paciente más allá del hospital: Rol de los agentes comunitarios en el cuidado seguro", presentada por la académica de la carrera de Enfermería de la UST Temuco Dra. Catalina Sepúlveda Rivas.

El Congreso, organizado por la Fundación para la Seguridad del Paciente (FSP-Chile), reunió a expertos nacionales e internacionales para abordar los desafíos actuales en la seguridad del paciente, destacando temas como la inteligencia artificial, la humanización del cuidado y la atención centrada en la persona.

La investigación premiada se centra en una innovadora intervención educativa en la comunidad, donde se formaron agentes comunitarios en reanimación cardiopulmonar (RCP) y uso de desfibrilador externo automático (DEA). Gracias a metodologías participativas, el programa no solo mejoró los conocimientos técnicos de los participantes, sino que también fortaleció habilidades psicosociales como la autoconfianza y la actitud proactiva ante emergencias. 